

## Arvieu

# Cap sur Arvieu 2020: le 18 avril, un grand rendez-vous pour les Arvieunois

Comme c'est le cas pour beaucoup de communes rurales, l'avenir d'Arvieu est lié à de nombreuses questions. Comment enrayer l'érosion démographique, le vieillissement de la population? Comment gérer l'éloignement des grands axes de communication? Comment maintenir et développer l'emploi localement? Est-ce possible de maintenir les services...?

En effet, de nombreux défis sont à relever de manière urgente pour le maintien de la population, la création d'emplois, notamment pour les femmes, l'amélioration du cadre de vie et des services. Soutenue par une intervenante, l'équipe municipale avait déjà rassemblé en octobre dernier la population pour une première «rencontre villageoise». Élus et habitants y étaient invités à réfléchir sur des thématiques telles



Une première rencontre avait déjà eu lieu en octobre dernier.

que cadre de vie, environnement, agriculture, tourisme, attractivité, déplacements, activités économiques, potentiels de développement. À l'issue de ce premier rendez-vous, les élus d'Arvieu, toujours accompagnés par Olivia Coudert, consultante en développement local et démarche participative, ont

planché sur des pistes d'actions; plus que jamais convaincus que ce travail et les solutions à inventer sont l'affaire de tous et dépendront de la mobilisation et de l'implication de la population.

Une réunion publique est donc programmée samedi 18 avril à 9h30 à la salle

R.-Almès. L'équipe municipale y présentera le projet «Arvieu 2020».

Mais avant de prendre certaines décisions concernant le cadre de vie, les services... et les demandes recueillies au cours de l'enquête du CCAS auprès des personnes de plus de 65 ans, les élus souhaitent échanger avec les habitants et les acteurs locaux sur ce qui doit être réussi en priorité.

Il sera aussi proposé à ceux qui le souhaitent de poursuivre la réflexion aux côtés des élus pour dessiner les actions qui contribueront dès demain à la dynamique d'Arvieu.

Aujourd'hui la question posée est: Comment, ensemble, faire qu'Arvieu soit une commune vivante et accueillante, une terre d'initiatives qui donne envie d'y vivre et de s'y installer?

La réunion se terminera par un pot de l'amitié.